

Laure THEVENOT

Laisse RIPOTON

### La laïcité

Pendant la matinée, l'atelier nous ayant le plus plu est l'intervention de M. Balas, l'Eurodéputé.

Le récit de sa vie politique et personnelle nous a beaucoup intéressé car son parcours est rempli de grandes décisions. Aussi, son rôle en temps qu'eurodéputé est de représenter la France et ses convictions auprès des autres pays européens. Il nous a appris que la laïcité est représentative de la France. En effet, le mot "laïcité" n'existe même pas dans leur langue. Alors qu'en France, c'est une des valeurs de la République : c'est un symbole de neutralité vis à vis de la religion ou la politique.

Au Parlement européen, il participe à la prise de décisions, il maintient l'ordre dans l'europe. Pour lui, c'est une expérience très enrichissante que de débattre (en anglais) avec des pays n'ayant pas du tout la même vision que la France. Pour le thème de la laïcité, le débat est compliqué car la laïcité ne fait l'unanimité.

Durant cette matinée, nous avons renforcé notre idée que la laïcité est un principe essentiel à la vie de la France.